

BABINSA

Hangatnya Kasih Satgas Yonif 6 Marinir: Bawa Kebahagiaan untuk Anak-Anak Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.BABINSA.ID

Jan 11, 2025 - 11:05



YAHUKIMO- Suasana hangat penuh keceriaan menyelimuti Kabupaten Yahukimo, Papua, pada Sabtu (11/01/2025). Para prajurit Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir berbagi kebahagiaan dengan membagikan snack kepada anak-anak setempat, sebagai bentuk perhatian dan kasih sayang TNI kepada generasi muda Papua.

Sentuhan Kasih untuk Anak Papua

Kegiatan ini bukan sekadar membagikan makanan ringan, tetapi juga upaya untuk mempererat hubungan antara TNI dan warga Papua, khususnya anak-anak. Dengan senyum tulus dan sapaan hangat, prajurit Yonif 6 Marinir berinteraksi, bercengkerama, dan menciptakan momen kebersamaan yang tak terlupakan.

Dansatgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menegaskan pentingnya kedekatan antara TNI dan rakyat sebagai bagian dari tugas menjaga kedaulatan bangsa. "Kebersamaan dengan rakyat, terutama anak-anak, adalah kekuatan besar yang mendukung keberhasilan tugas kami di lapangan. Dengan menyentuh hati mereka, kami membangun harmoni yang kuat," ungkapnya.

Keakraban yang Membawa Inspirasi

Dalam momen tersebut, anak-anak tampak antusias menerima snack dari para prajurit. Tawa ceria dan rasa syukur terpancar dari wajah-wajah polos mereka. Prajurit juga memanfaatkan kesempatan ini untuk berbicara dan bermain bersama, menciptakan keakraban yang mendalam.

"Kegiatan seperti ini menjadi pengingat bahwa tugas kami di sini tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menyebarkan semangat persatuan dan cinta tanah air kepada generasi penerus," tambah Letkol Rismanto.

TNI dan Rakyat: Bersatu Menjaga Nusantara

Kegiatan ini adalah bukti nyata bahwa TNI hadir bukan hanya sebagai penjaga kedaulatan negara, tetapi juga sebagai sahabat bagi masyarakat, terutama anak-anak yang menjadi masa depan bangsa. Dengan interaksi yang penuh kasih ini, Satgas Yonif 6 Marinir berharap dapat memberikan inspirasi bagi anak-anak Papua untuk meraih cita-cita mereka.

Langkah kecil ini membawa pesan besar: TNI dan rakyat adalah satu kesatuan yang tak terpisahkan dalam menjaga setiap jengkal tanah air Indonesia, dari Sabang sampai Merauke.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho